
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
久保田　隆君

◦四つのテスト復唱◦

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太郎君

みなさんこんにちは東京２０２０オリンピッ

クが始まりました。とは言え、緊急事態宣言

下でのオリンピック開催は無観客となってし

まいましたので、皆さんの中にはせっかく当

たったチケットが無駄になってしまい、とて

も残念に思っている方もいるでしょう。それ

でも、中止とはならなかったのでオリンピッ
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クを目指してトレーニングしてきたアスリー

トにとってはテレビを通してでも世界中の

人々に自分の活躍を見てもらえる機会が失わ

れずに済んでよかったと思います。開会早々、

柔道、水泳そして初めての種目であるスケー

トボードで日本の選手の金メダルが見られま

した。さて、今までのオリンピック開会式な

ら、どんなスペクタクルがみられるのか？聖

火の点火は？聖火台は？とワクワクして待ち

遠しかったものです。しかし今回の呪われた

とまで言われてしまう東京２０２０では、直

前まで何が起こるのかわからないという点で

は一緒ですが、ワクワクするのではなく心配

でいっぱいでした。開会式のコンセプトは

Ｕｎｉｔｅｄ ｂｙ Ｅｍｏｔｉｏｎだそうで

すので「感動で一つになる」というスポーツ

の持つ力を表現したかったのだろうと思いま

すが、そうは感じられませんでした。度重な

るトップの交代により、求心力を失いＵｎｉ

ｔｅｄという一体感を示せなかったのではな

いでしょうか？私には統一感の無い様々な小

ネタを束ねたという感じを受けました。中に

は素晴らしいものもありましたが、エモー

ショナルというほど感情が入るものはあり

ませんでした。私が見入ってしまったのは

１８２４個のドローンで空にエンブレムを浮

かばせて、地球へと変化させた場面でした。

日本のハイテクのすごいところを見られたか

と思ったらＩｎｔｅｌのＳｈｏｏｔｉｎｇ 

Ｓｔａｒという技術で、中国製のドローンを

飛ばしていたそうです。ウエブで調べたら、

この演出で１００万ドルかかりそうです。開

会式全体で１６５億円だそうですが、このお

金を少しでも復興に廻そうとは思わなかった

のでしょうか？一方ピクトグラムをパントマ

イムで表現したのは楽しめました。静岡の大

道芸でも披露してもらいたいですね。海老蔵

と上原ひろみが共演した演出は一体感が感じ

られず、無理やり束ねた感じがしました。そ

れぞれが素晴らしいだけにもったいない使い

方だと思いました。開会式のハイライトは聖

火台への点火ですが、隈研吾さんの設計した

競技場内には無く会場外に設置されるとされ

ていたので、開会式ではどうなるのかが楽し

みでした。中継が始まって、富士山の上に球

が乗っているオブジェが競技場内に見えた時

から、こんな残念なもので良いのか？ＮＥＮ

ＤＯの佐藤オオキがデザインしたというので

ちょっと期待していただけに残念でした。や

はり建築家とプロダクトデザイナーでは作る

ものが違うのでしょう。国立競技場の中の聖

火台は競技のジャマものですので、開会式の

翌日からはお台場と有明をつなぐ「夢の大橋」



のたもとに設置された直径１．２ｍ高さ９０

ｃｍの小さなものに移され、コロナ感染予防

のため、周辺に入れないように囲われていま

す。 聖火台が環境にやさしいガスを使ってい

る点だけは評価できますが、誰も近づけない

９０㎝の小さな聖火台が、東京２０２０オリ

ンピックを象徴しているのかと思うと寂しさ

を感じます。アスリートには責任はありませ

ん、彼らが精いっぱい戦えるようコロナ感染

が収まってくれることを祈りましょう。静岡

県では自転車競技をテレビではなく生で観戦

できたので、幸運にも生で見られた人はスマ

イルを願いします。　

◦委  員  会  報  告◦

親睦ゴルフ小委員会　委員長　本園　英隆君

９月５日（日）親睦ゴルフコ

ンペ 第１回 開催のお知らせ

です。富嶽カントリークラ

ブに７組予約しております。

奮ってご参加ください。

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

⒈７月１２日の理事会にて、新入会員の情報

開示と請求書の案内はメールでも可と決ま

りました。

⒉７月１３日に送られた「日本のロータリー

１００周年ビジョンレポート２０２０」の

アンケートの回答を、事務局冨永さん宛て

にお願いします。

⒊次週８月２日、次々週８月９日は休例会に

なります。次回例会は８月１６日です。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　児玉　俊明さん

●月●●日　二村　昭彦さん

【結婚記念日】

●月●●日　木村　絵美さん・幸典さん

◦ス　マ　イ　ル◦

杉本　忠重君

オリンピックの大好きな自転車男子ロード

レース決勝を見てきました。メダルセレモ

ニーも見る事ができて、とても幸運な出来事

でした。

二村　昭彦君

●●歳の誕生日のお祝いありがとうございま

す。我が家で自分の誕生日を忘れてしまい家

族に呆れられてしまいました。これからも皆

様のご指導をよろしくお願いします。

木村　絵美君

●月●●日に、結婚祝いのお花をいただきあ

りがとうございました。結婚●●年目となり

ました。

望月　啓行君

いつもわさびをご贔屓いただきありがとうご

ざいます！このたび石塚様のご配慮のおかげ

をもちまして、おにぎりに引き続き「ざるそ

ば」で弊社商品を再び取扱いいただきました。

夏にぴったり、すごく美味しい商品に仕上

がっています。皆様よろしくお願いします。



山田　知広君

会計幹事の山田です。本日小林年度決算報告

と谷本年度の予算報告です。よろしくお願い

いたします。

満席スマイル

杉本さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

7/26 103（102） 64 名
（内Zoom2名）

39 名 62.74％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦前年度会計報告◦

山田　知広君

◦前年度会計監査報告◦

松林　俊明君

◦本年度予算説明◦

山田　知広君

◦５大奉仕委員長事業計画発表◦

【職業奉仕委員会　田中　楯夫委員長】

１１月８日 職業見学会を実

施する予定。（西村やす子委

員の日本平オリーブ園を見

学）その後、新会員親睦委員

会と共催にてファイヤーサイドミーティング

を実施予定。

【社会奉仕委員会　横山　泰久委員】

ロータリー奉仕デーに協力す

る。１０月２４日 ポリオ根

絶活動への参加。

【国際奉仕委員会　三浦　孝文委員長】

１０月２４日 ポリオデーに

参加。ヒューストン国際大会

の１０名参加を目標とする。

【青少年奉仕委員会　栁田　一男委員長】

⒈９月１８日の静大付属特別

支援学校秋祭りに協力・参

加予定。

⒉静岡倶楽部活動支援。

【クラブ奉仕委員会　望月　啓行委員長】

ＤＭ会を１～２回開催予定。


